
今回の会議までに、全ての

協議項目（９項目）の確認

をしました。

事務局 教育委員会 学校適正配置準備室 ４３－３３８１

４回目の委員会（1/1８ 開催）における、協議結果をお知らせします。

◆「確認した協議案件」は、以下のとおりです。

両校の保護者代表が、「これ

からよろしく」という思いを込めた握手を

して、閉会しました。

今後、これまでの協議結果を報告書にま
とめて、桃園委員長、青柳副委員長から、
須田教育長に提出することになりました。

⑤ 通学体制について・・・・・・・・・・・白岩地区児童の通学手段を確保するため、
スクールバスを運行する。
（停留所位置や下校便の細部は今後調整する）

⑥ 統合前交流計画等について・・・Ｒ６年度、１～５年生は「校外学習」を中心に交
流し、６年生は全校が縦割り班に分かれて活動
する「縦割り遊び」を中心に交流する。また、そ
の他の交流も両校が相談しながら計画する。

⑦ ＰＴＡ等学校関係組織について・・・ＰＴＡ会則、PTA慶弔規定、PTA旅費規定、
交通安全母の会会則については、現角館小
のものを基本としながら調整し、統合後の
PTA総会に諮って決める。

⑨ 記念行事（市主催）について・・・・・Ｒ６年１１月に、白岩小閉校式を実施する。
（白岩地域が主体となって行う閉校記念事業

との連携も検討していく。）

１月２５日（木） ＮＯ．４

予定していた

すべての協議事項を確認


